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Abstract (en)
[origin: WO8903288A1] In a twin-belt press or similar, the pressure on the mat (10) entering the machine is increased rapidly, once the latter
comes in contact with the heat-transmitting surfaces (1, 2), so that the high pressure causes the outer regions of the mat to harden before the heat
penetrates to the interior of the mat (10). The quality of the surface of the board (P) is thereby enhanced. For this purpose, a nip (17) for example
can be provided before the run-in gap (13).

Abstract (fr)
Avec une presse à double bande ou similaire, il se produit une augmentation très rapide de la pression exercée sur la natte (10) entrant dans la
machine dès que cette natte vient en contact avec les surfaces de transfert de chaleur (1, 2), de telle sorte que les zones extérieures de la natte
(10) durcissent sous l'effet de cette pression élevée alors que la chaleur n'a pas encore pénétré à l'intérieur de la natte (10). Il en résulte une
amélioration de la qualité de surface du panneau (P). Dans ce but, on peut notamment prévoir un espace entre des cylindres (17) avant l'interstice
d'entrée (13).
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